
Ata  da sessão  da 2ª  Câmara do Conselho de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 02 de dezembro de 2015.
No dia dois de dezembro do ano de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos na
Sala  do  Conselho  Universitário,  reuniu-se  a  Segunda  Câmara  do  Conselho  de
Planejamento e Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da
Conselheira  Ana  Paula  Mussi  Szabo  Cherobim.  Presentes  os  Conselheiros  Titulares
Dalton  Luiz  Razera,  Eduardo  Salles  de  Oliveira  Barra,  Regina  Maria  Hartog  Pombo
Rodrigues,  Luiz  Antonio  Passos  Cardoso,  Ricardo  Fernandez  Perez  e  Romualdo
Wandresen. Justificaram suas ausências os Conselheiros Aline Ferrari Fabri, Antoninho
Caron,  Daniel  Keller  Mittelbach  e  Narcizo  Leopoldo  Eduardo  da  Cunha  Sobieray.
Verificado  o  quórum,  a  Presidente  declarou  aberta  a  sessão,  colocando  em análise  e
discussão a ata da reunião realizada em 16 de novembro de 2015, a qual foi aprovada por
unanimidade, sem ressalvas. Nos informes a Presidente colocou em aprovação a proposta
de calendário das sessões da 2ª Câmara do COPLAD para o ano de 2016, sendo aprovado
por unanimidade, ficando condicionado que quando tiver apenas um processo na pauta a
reunião da Câmara será transferida para o mesmo dia da sessão do COUN às 08h30min.
01) Eleições para Presidente e Vice-Presidente da 2° Câmara do COPLAD (art. 6º, §
2º da Resolução nº 61/97-COPLAD. Foram indicados os nomes da Conselheira Ana Paula
Mussi Szabo Cherobim e do Conselheiro Dalton Luiz Razera, indicação aceita por todos os
Conselheiros. A votação se deu por aclamação, sendo eleita como Presidente a Conselheira
Ana  Paula  Mussi  Szabo  Cherobim  e  como  Vice-Presidente  o  Conselheiro  Dalton  Luiz
Razera. 02) Processo: 017410/2014-25: Assunto: Contrato entre a UFPR e a SEED
para execução do projeto intitulado “Programa de Desenvolvimento Educacional –
PDE – 7ª Edição – 2014/2015. (homologação). Interessada: CRI. O relator, Conselheiro
Eduardo  Salles  de  Oliveira  Barra,  proferiu  a  leitura  do  seu  parecer  favorável  à
homologação do ad referendum da Presidente da 2ª Câmara do COPLAD. Em discussão
e votação o parecer foi aprovado por maioria. Nada mais havendo a tratar, a Senhora
Presidente  agradeceu a  presença  de  todos  e  declarou  encerrada  a  sessão  da  qual  eu,
Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 
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